

## ご意見箱 Q & A

### 【ご意見】

- ・電話で土岐× 東濃厚生× 県立多治見×  
どこへかかればいいのか？  
土岐と東濃が一緒になったら2択です。  
休日に病気やケガしたら諦めないといけないので  
しょうか。  
たらい回しにされたよ。何とか119番で病院を  
見つけてもらい、救急車で運んでもらいました。  
もう少しで手遅れになるところでした。  
24時間365日ある一定レベルでの受入れしてもら  
わないと困ります。  
この地区の医療が心配でなりません。

- ・私はこの病院が好きです。  
夫も息子も親切にして頂いてお世話になりました。  
あと少しでなくなると思うと寂しいです。  
本当によくこの病院に通っていました。  
皆さん優しく親切で感謝しています。  
土岐市立総合病院なくならないで！！

。

- ・食堂に関するご意見を頂いております。

当院の院内にありますが、経営者が異なりますので、頂きましたご意見は食堂にお伝え致しました。  
この紙面にての回答は控えさせていただきますので、ご了承ください。

### 【回答】

- ・大変ご迷惑をおかけして申し訳ございませんでした。  
当院は、常勤医師の在籍が少なく、2次救急当番日以外  
は非常勤医師にて日当直を行っております。  
当院も医師確保に努めておりますが、大変困難な状況  
です。当番医師の診察できる範囲では診療をお受けして  
います。  
可能な限り当院で受診していただけるよう努力してま  
いりますので、ご理解頂きますようお願い申し上げます。

貴重なご意見ありがとうございました。

- ・病院がなくなることを残念に思っており、本当にありが  
とうございます。  
当院は、令和8年2月に東濃厚生病院と統合し、新しい  
病院としてスタートしますが、今まで以上に地域の皆様方  
により良い医療の提供ができるよう努めてまいります。  
ご意見ありがとうございました。

令和5年11月